



Ifigenia Martínez fue la primera mujer mexicana en titularse en Harvard

El historiador Ángel Rafael Martínez Alarcón, en entrevista para En Contacto, habló de la vida y obra de **Ifigenia Martínez.**

Destacó que fue la primera mujer en ser directora de la Facultad de Economía de la UNAM y una de las primeras mexicanas de izquierda opuesta al régimen político priista fundadora con Porfirio Muñoz Ledo y Cuauhtémoc Cárdenas.

<https://eldemocrata.com/ifigenia-martinez-fue-la-primera-mujer-mexicana-en-titularse-en-harvard/>